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AN AD I A

----- Acta n.º 24 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos vinte e cinco dias do mês de Setembro do ano dois mil e nove, no Edifício dos Paços 

do Município, reuniu a Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais (CRGM) da 

Assembleia Municipal de Anadia, presidida pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José 

Manuel Ferreira Nunes Ribeiro, tendo igualmente comparecido o Senhor Deputado Municipal 

Fernando Adelino Pina Fernandes, em representação do PSD, o Senhor Deputado Municipal José 

Carlos Ventura de Almeida Coelho, em representação do PS e o Senhor Deputado Municipal 

Independente António Manuel da Costa Faria Cavadas, como convidado. -------------------------- 

----- Secretariou a reunião o Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à 

Assembleia Municipal, Senhor Cândido Filipe Rodrigues Alves. -------------------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foi declarada aberta a reunião pelas dezasseis horas 

e trinta minutos, com a seguinte Ordem do Dia: ----------------------------------------------------- 

----- Ponto 1 - APROVAÇÃO DAS ACTAS N.ºS 9 A 23 DAS REUNIÕES DA CONFERÊNCIA DOS 

REPRESENTANTES DOS GRUPOS MUNICIPAIS: ------------------------------------------------------ 

-----As actas números 9 a 23 das reuniões da CRGM, previamente distribuídas aos Senhores 

Deputados Municipais que nelas participaram, foram colocadas à discussão não tendo havido 

qualquer intervenção sobre o assunto. Colocadas à votação, as actas foram aprovadas por 

unanimidade. O Senhor Deputado Municipal António Cavadas esteve presente a convite do 

Senhor Presidente da Assembleia Municipal, visto ter participado em algumas reuniões enquanto 

membro do Grupo Municipal do CDS-PP, mas não participou na votação, dando no entanto o seu 

acordo ao constante nas mesmas. Após a aprovação das actas o Senhor Presidente referiu que 

caso os Representantes dos Grupos Municipais (RGM) detectem não conformidades nas actas 

aprovadas poder-se-á efectuar pequenos ajustamentos às mesmas, sendo que essas 

rectificações deverão ser apresentadas pelos RGM na próxima reunião da CRGM. ----------------- 

----- Ponto 2 – DISTRIBUIÇÃO DAS ACTAS N.ºS 7 A 11 DAS DELEGAÇÕES (COLÓQUIOS 25 DE 

ABRIL): -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal foram distribuídas aos RGM as actas n.ºs 

7 a 11 das Delegações, que se referem aos Colóquios “25 de Abril – A Assembleia Municipal na 

Escola”, e que também foram previamente distribuídas aos participantes dos Grupos Municipais 

nos referidos colóquios. -------------------------------------------------------------------------------- 

----- Ponto 3 - ASPECTOS RELACIONADOS COM A SESSÃO ORDINÁRIA DE SETEMBRO DE 2009:  

-----O Senhor Presidente da Assembleia informou os restantes de que a Câmara Municipal tinha 

solicitado o agendamento de um novo ponto na Ordem do Dia da Sessão Ordinária de 30 de 

Setembro, mas que pelo facto de não estarem reunidas as condições legais para o seu 

agendamento a Mesa da Assembleia não o introduziu na ordem do dia. Tal deveu-se ao facto de 

à data do envio da Ordem do Dia e respectiva documentação aos Senhores Deputados 

Municipais, a matéria ainda não tinha sido aprovada em reunião da Câmara Municipal. ---------- 
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----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal lembrou que a próxima Sessão Ordinária 

seria a última deste mandato autárquico. Nesse sentido, referiu que seria importante haver um 

período no decorrer da próxima Sessão Ordinária para um balanço do mandato e para as 

despedidas. A ser aprovado este período de intervenções, o mesmo aconteceria na parte final 

do Período da Ordem do Dia e imediatamente antes do Período de Intervenção do Público. 

Colocada a proposta à discussão a mesma foi considerada útil e oportuna por todos os RGM, 

tendo recebido o voto unânime de todos os presentes. ---------------------------------------------- 

----- Ponto 4 - ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL: --------------------------------------------------- 

----- Não tendo havido inscrições para intervir neste ponto o Senhor Presidente da Assembleia 

deu-o por encerrado. ----------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Senhor Presidente da Assembleia Municipal agendou nova reunião da CRGM para as 

catorze horas do próximo dia trinta de Setembro. --------------------------------------------------- 

----- E não havendo mais assunto algum a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro, declarou encerrada a reunião, pelas dezassete horas e 

quarenta minutos e de tudo para constar se lavrou a presente acta, que eu, Cândido Filipe 

Rodrigues Alves, Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à Assembleia Municipal, 

redigi e subscrevi e que vai ser assinada pelos presentes. ------------------------------------------ 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia Municipal    - 

(José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro) 

 

O Representante do GM/PSD       - 

(Fernando Adelino Pina Fernandes) 

 

O Representante do GM/PS        - 

(José Carlos Ventura de Almeida Coelho) 

 

O Responsável pelo apoio administrativo    - 

(Cândido Filipe Rodrigues Alves) 

 

 


